
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass es in dieser Wahlperiode schon einen entsprechenden 
Antrag gegeben habe, der mehrheitlich abgelehnt wurde. Es gebe keine Hinweise, dass die 
Ratsversammlung zwischenzeitlich eine andere Meinung vertreten würde. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Proch) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


